

Doppelheimspielwochenende

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

alle Beteiligten sind immer noch im Bann. Das vergangene Wochenende war wie ein Rausch und wird immer in Erinnerung bleiben. Nach 0:2 Satzrückstand in Schwaig, konnte man das Spiel nach hartem Kampf noch drehen und den ersten Auswärtssieg der Saison einfahren. Und was am Sonntagabend passiert ist, ist noch unglaublicher. Der ungeschlagene und souveräne Tabellenführer aus Leipzig spielte fehlerfrei und fertigte unsere Mannen in den ersten beiden Sätzen regelrecht ab. Doch dann drehte sich das gesamte Spiel. Die Spieler fighteten um jeden Punkt und belohnten tolle Aktionen mit frenetischem Jubel. Die Zuschauer, angeheizt vom Moderatoren/DJ Duo, brachten die Halle zum kochen und erlebten ein unfassbares Spiel. Die Leipziger verloren ihre Sicherheit und wirkten manchmal ratlos, ließen zunehmend die Köpfe hängen und auf der Gegenseite feierten unsere Spieler einen Punkt nach dem anderen. Angepeitscht von Eurem Jubel und der tollen Stimmung in der Halle bezwang man den bis dahin ungeschlagenen Tabellenführer. Alles lag sich in den Armen und war sich sicher: „So etwas haben wir in Grafing noch nie erlebt. Grandioser Abend.“

Dieses Wochenende sind zwei starke Gegner zu Gast in der Jahnsporthalle. Am Samstag kommt das nächste Favoritenteam aus Eltmann. Die Oshino Volleys Eltmann haben sich extrem verstärkt und wollen um die Meisterschaft mitspielen. Derzeit belegen sie den dritten Rang und wollen die Niederlage der Leipziger nutzen und Punkte gut machen. „Wir sind wieder Außenseiter, doch zu Hause müssen wir uns vor niemandem verstecken. Das Team hat Selbstvertrauen gesammelt und ist heiß auf die nächsten Spiele. Egal was am Wochenende passiert, den Sieg gegen Leipzig kann uns niemand nehmen!“, freut sich Manager Johannes Oswald auf das Doppelwochenende. Am Sonntag kommen die Volleystars Friedrichshafen

nach Grafing. Der Elite-Nachwuchs des VfB Friedrichshafen ist mit hervorragenden Volleyballern bestückt und hat von den letzten vier Spielen, drei gewonnen. Sie haben einen starken Jahrgang und hohe individuelle Klasse. Wir wollen mit Euch und vollem Einsatz dagegenhalten und die nächsten Punkte einfahren. Die letzten drei Spiele konnten wir für uns entscheiden und das erste Spiel ausgenommen, sind wir immer mit Zählbarem vom Feld gegangen. So soll es weitergehen. Am Samstag wartet eine Überraschung auf Euch, deshalb solltet ihr schon spätestens 10 Minuten vor Spielbeginn am Platz sein. Wer am Sonntag zu den ersten Zuschauern zählt, bekommt ein Stück Kuchen. Die ersten 100 Zuschauer bekommen ein kleines Dankeschön.

Am Samstag bestreitet die Herren 2 das Vorspiel gegen Türkheim (16:00 Uhr) und am Sonntag ist der SV Esting (12:00 Uhr) zu Gast.

Wir freuen uns auf Euch und ein tolles Volleyballwochenende. Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.